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ЗНАЧИТЕЛЬНЫМ СОБЫТИЕМ 
ДЛЯ МЕНЯ КАК ЧИТАТЕЛЯ СТАЛО 

ПОСЕЩЕНИЕ ЛИТЕРАТУРНОЙ 
ГОСТИНОЙ «БАЖОВКИ» 

В ВОСКРЕСЕНЬЕ, 3 СЕНТЯБРЯ. 

Зав. читальным залом и ру-
ководитель клуба «Люби-
телей изящной словесно-

сти» Ольга Константиновна Ка-
рякина пригласила на  литера-
турную встречу с членами Сою-
за российских писателей — Еле-
ной Усачевой и  Константином 
Комаровым, которые посетили 
наш город благодаря «культур-
ной» программе Росатома.

Москвичка Елена Усаче-
ва известна как автор произ-
ведений для детей и  подрост-
ков. Некоторые ее  книги име-
ются в нашей библиотеке. А вот 
молодой поэт Константин Ко-
маров стал для присутствую-
щих настоящим открытием. 
Наш земляк Константин жи-
вет и работает в Екатеринбурге. 
Публикуется как поэт в  журна-
лах «Урал», «Нева», «Волга», как 
литературный критик в  журна-
лах «Новый мир», «Вопросы ли-
тературы», «Знамя», «Октябрь» 
и  др. Он  лауреат многих кон-
курсов и литературных премий.

Интеллектуальная обще-
ственность в литературной го-
стиной вступила в диалог с по-
этом Комаровым, который су-
мел заинтересовать гостей, 
рассказав о  своих литератур-
ных предпочтениях, о некото-
рых представителях уральской 
поэзии, способных сформиро-

вать своего уникального чита-
теля.

Константин Комаров — автор 
нескольких поэтических сбор-
ников, три из  которых он  при-
вез в  Лесной. Раскупили. Всем 
не  хватило. Мне досталось две 
книжки — «ГУЛ» (галерея ураль-
ской литературы) и  «Безве-
трие». А библиотеке он подарил 
все три, можете познакомиться.

Уверена, что преподавате-
ли-словесники и любители по-
эзии разделят мою точку зре-
ния: Константин родился поэ-
том. Цепляет его феерическая 
увлеченность технологией сти-
ха, ошеломляют мыслеобра-
зы, у  него особая речь. Суди-
те сами: «... так снежинка под 
снегами выплакала свой ске-
лет» или «так скрипят без вся-
кой смазки ржавые ворота рта».

Нам, «шестидесятникам», 
понятен профессиональный, 
научный интерес Комарова 
к творчеству Маяковского. (См. 
стих. «Маяковский»)

«В  небо над киосками вы-
шел Человек.

П л о щ а д ь М а я ко в с ко г о 
укрывает снег».

Завораживает его иро-
ния, самоирония, аллегории 
и  страсть к  изящной словес-
ности. Его гуманитарная база 
(окончил УрГУ им.  Горько-
го) позволяет надеяться, что 
стремление к  стилю своих ку-
миров и  дарование, которое 
открывается не каждому, при-
несут молодому поэту (а  Кон-
стантину 29  лет) творческие 
успехи.

Комаров абсолютно штучен, 
литература для него  — вто-
рая ВЕРА. Он  вышел на  свой 
творческий путь, работает под 
звездой кумиров — классиков 
русской поэзии, и  они приве-
дут его к изяществу, изыскан-
ности.

Л е с н о й  б у д е т  с л е д и т ь 
за  творческим ростом Е.  Уса-
чевой и  К.  Комарова, читать 
их  произведения, благодарить 
за творческое общение и ждать 
новых встреч. А  за  эту  — еще 
раз спасибо библиотеке!

Р. БЕРЕЗИНА
почетный гражданин 
города, заслуженный 
работник культуры

ХОЧУ ПОДСКАЗАТЬ ВАМ 
ТЕМУ. РЕЧЬ ПОЙДЕТ 

О МЕДИЦИНЕ ЛЕСНОГО. 

Такой пример. Тера-
певт с  чужого участ-
ка принимает больно-

го, осматривает очень вни-
мательно, доброжелательно, 
квалифицированно, со  зна-
нием дела, назначает лече-
ние, уточняет диагноз, на-
правляет на  исследование. 
Рентген-кабинет прекрасно 
оборудован, замечательные 
специалисты, но  принять 
больного не  могут, потому 
что нет... бария. Это мел, ко-
торый человек должен гло-
тать.  Я  хожу и  бьюсь уже 

три недели, чтобы узнать, 
в  чем дело. Так вот эта ко-
пеечная мелочь создает та-
кие сбои в  медицине, нару-
шает весь цикл лечения, ко-
торый должен быть логиче-
ски быстрым. Барий стоит 
копейки. Мы  все время ру-
гаем медицину. А здесь что? 
От  кого  же зависит приоб-
ретение мелочного бария? 
Или это «головотяпство», 
или «разгильдяйство», или 
«саботаж»? В  чем  же дело? 
Такова работа медицины 
в нашем городе. Такая вот 
тема для газеты.

Я  обратилась к  глав-
ному врачу поликлини-
ки  — Коваленко. Он  ска-
зал: «Не моя это ипостась». 

Оказывается, существует 
для этого отдел рентгено-
лога. Главный рентгенолог 
сам весь в работе: и в реа-
нимации, и в лучевой тера-
пии, и в хирургии. Его не-
возможно разыскать. Я по-
звонила начальнику мед-
санчасти. Секретарь пред-
ложила записаться на при-
ем в  понедельник. Я  гово-
рю: «Минутное дело, что-
бы он  просто знал, что 
у  него такая проблема 
есть». Я  звонила в  сре-
ду, почти целую неде-
лю ждать только приема, 
а  после приема что? Ска-
жут, что у  них денег нет, 
или они так работают спу-
стя рукава? Ведь это не то-

мограф, отремонтировать 
который стоит миллио-
ны. В  аптеках мел прода-
ется, но  врач сказала, что 
он  имеет какие-то дру-
гие качества, которые 
для рентгена не  подходят. 
В  ЦМСЧ создана прекрас-
ная база. Отличные специ-
алисты. Рентген-кабинет 
оснащен дорогостоящим 
оборудованием, и оно про-
стаивает. Подобные обсле-
дования есть необходи-
мость делать по  несколь-
ку в  месяц. Но  их  не  про-
водят из-за отсутствия ко-
пеечного мела. Я  пони-
маю, нет сложной техни-
ки, нет нужного специали-
ста. Все у нас есть! Но поче-

му нужные службы не сра-
батывают? Меня возмуща-
ет, что создается проблема 
там, где ее быть не должно. 
Абсурд! Я  вам тему назва-
ла, напечатайте реплику 
в  газете, может, что-то  из-
менится, руководство мед-
санчасти примет меры.

Светлана Ивановна
80 лет, Лесной

От  редакции. Мы связа-
лись с ЦМСЧ. Замести-
тель начальника С.Д.  Хреб-
тов пояснил, что проблем 
со  снабжением барием се-
годня нет. Была недельная 
пауза в связи с покупкой ба-
рия. Желающих продать его, 
сразу не нашлось, пришлось 
повторно проводить аук-
цион. Пауза была для плано-
вых больных, для экстрен-
ных больных все проводи-
лось в полном объеме.
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Елена Усачева (Москва). 
Фото из архива библиотеки

Константин Комаров (Екатеринбург). Фото из архива библиотеки
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Диалог с поэтом
 В гостиной «Бажовки» Конкурс: итоги

 Вы спрашивали

 Туризм

 Реплика

«Лесной — 
цветущий 
город»
В ЛЕСНОМ подведены итоги кон-
курса «Лесной  — цветущий го-
род».

Победителям и  призерам кон-
курса вручены грамоты, участни-
кам — благодарственные письма.

В  номинации «Цветы  — де-
тям» среди общеобразовательных 
учреждений: 1  место  — у  школы 
№ 76 (директор Н. Востряков), 2 — 
у школы № 75  (директор Т. Меле-
хина), 3 — у школы № 62 (директор 
Е. Дряхлов).

Среди дошкольных учрежде-
ний: на 1 месте — д/с № 21 «Чебу-
рашка» (заведующая О. Литвяк), 2 — 
д/с № 10 «Буратино» (заведующая 
И. Бусыгина), 3 — д/с № 18 «Семи-
цветик» (заведующая Л. Сапегина).

В  номинации «Лучшее цветоч-
ное оформление территории 
предприятий, учреждений» 1 ме-
сто у ГКУ «Нижнетуринский ДДИ» 
(директор А. Шалагинов).

В  номинации «Любимый 
мой дворик» 1  место  — двор 
по ул. Юбилейной, д. 1 (Л. Чесно-
кова), 2 — придомовая территория 
по ул. Свердлова, д. 28 (С. Елови-
кова), 3- двор по  ул.  Мира, д.  42 
(Л. Петалова, Л. Демченко, Л. Зи-
ганшина, Г.  Соляник, Т.  Голубич-
ная, М.  Михонцев, Е.  Алексан-
дров, Я.  Иванов и  семья Софро-
новых).

В  номинации «Цветущий бал-
кон»: 1 место — ул. Бажова, д. 16а 
(И.  Косаренко), 2  — ул.  Лени-
на, д.  72 (Р.  Гиззатуллина), 3  — 
ул.  Юбилейная, д.  17 (Н.  Евдоки-
мова).

По инф. СМИ

Самый 
длинный 
в мире

С  4  сентября стартовал при-
ем предложений по формированию 
туристического маршрута по уни-
кальным строениям 6  уральских 
городов. О чем идет речь? И. Рыба-
ков, Невьянск

Это первый этап по созданию са-
мого длинного в  мире туристичес-
кого маршрута, который объеди-
нит Екатеринбург, Нижний Тагил, 
Каменск-Уральский, Новоуральск, 
Первоуральск и  Невьянск. В  марш-
руте будут увековечены имена, био-
графии и  истории строителей, уча-
ствовавших в возведении зданий.

«Проект касается как историче-
ских, так и современных зданий, не-
сущих свою уникальность. Это бу-
дет интерактивная карта на  сайте, 
которая перейдет в мобильное при-
ложение», — рассказывает замести-
тель директора по  связям с  об-
щественностью Уральского объе-
динения строителей Денис СНЕТ-
КОВ.

Пожелания уральцев принимают-
ся до 30 сентября на сайте проекта: 
доманаурале.рф.

«АиФ», No 36

Есть ли 
курица без 
антибиотиков?

Читала, что в  курице ча-
сто встречаются антибиотики. 
А  если брать фермерскую птицу? 
Л. Дербенева, г. Краснодар

Отвечает заместитель руково-
дителя Роскачества Мария СА-
ПУНЦОВА:

—  Увы, и  в  ней тоже могут быть 
остатки лекарств. Мы  исследовали 
самых популярных на  российском 
рынке цыплят-бройлеров, и  оказа-
лось, что в некоторых образцах есть 
остатки групп нитрофуранов, хино-
лонов и кокцидиостатиков, которые 
не входят в перечень обязательных 
норм в России, но регламентируют-
ся за рубежом.

Действительно, антибиотики 
дают практически всей птице  — 
и  на  фермах, и  на  птицефабри-
ках. Но  по  закону количество ле-
карств необходимо контролиро-
вать, а  за  2  недели до  убоя прекра-
тить их  давать. Тогда следов остат-
ков антибиотиков в  конечном про-
дукте не будет.

Опасность в том, что при приеме 
антибиотиков в  таких микродозах 
у  человека вырабатывается привы-
кание к определенным препаратам, 
и  в  случае болезни вылечить его 
с их помощью не получится. К сожа-
лению, никакая дополнительная об-
работка курицы не  поможет выве-
сти из тушки лекарства. Антибиоти-
ки не выводятся через вымачивание, 
ведь, если все-таки медпрепараты 
попали в  мясо, они будут концен-
трироваться в  мышцах, а  не  на  по-
верхности тушки. Отчасти помочь 
способна тщательная тепловая об-
работка, т.к. некоторые виды анти-
биотиков разрушаются при высоких 
температурах.
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Мел преткновения


